



Saint-Brieuc, le 2 juillet 2023

## Communiqué de Presse

### **Agression fasciste contre le Festival pour une Bretagne ouverte et solidaire**

Le Festival pour une Bretagne ouverte et solidaire organisé par le CVA 22 s'est tenu au parc des Promenades à Saint-Brieuc, samedi 1er juillet 2023.

Il a permis de rassembler de nombreux camarades, autour d'une conférence / table ronde sur le thème de la montée de l'extrême-droite, de concerts et de nombreuses tables de presse militantes, dont celle de VISA (Vigilance et Initiatives Syndicales Antifascistes).

Une vingtaine d'individus masqués ont attaqué armés (matraques télescopiques, feux à main, poings américains) cet événement familial dans lequel se trouvaient des enfants. Ils n'ont pas pu pénétrer sur le site, et ont fini par déguerpir. Cette agression fasciste a été repoussée grâce à la solidarité et la détermination collective des camarades [présent.es](https://www.present.es).

Nos organisations syndicales dénoncent avec la plus grande fermeté ces violences qui prouvent une fois de plus la nécessité de s'engager dans la lutte antifasciste et de défendre nos valeurs communes d'accueil et de solidarité.

**Ils ne passeront pas !**

Les organisations syndicales Solidaires, CGT, FSU des Côtes d'Armor